
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. Dezember 2021

Geschwindigkeitsmessungen in Mainhausen

Die Einhaltung des Tempolimits wurde Anfang November an zwei Tagen im Ostring, der Babenhäuser Straße, der Rheinstraße und der Klein-Welzheimer Straße kontrolliert. Die Auswahl der Messstellen sind aufgrund von Hinweisen der betroffenen Anwohner ausgewählt worden.

Insgesamt wurden 1766 Fahrzeuge erfasst, von denen 166 zu schnell unterwegs waren. 12 FahrzeugführerInnen müssen mit Post vom Regierungspräsidium rechnen. Zwei VerkehrsteilnehmerInnen droht sogar ein Fahrverbot.

„Überschreitungen von bis zu 39 km/h innerorts seien erschreckend“, befindet der Messbeamte. Erfreulich sei jedoch, dass an diesen beiden Tagen keine Handyverstöße festgestellt wurden. Dieses gefährliche Verkehrsverhalten soll zukünftig ebenfalls im Auge behalten werden.